

# GRENZELOS GRIND

Mit dem Ziel, das Grenzgebiet zwischen Kinrooi (BL) und Maasgouw (NL) zu verbinden, wurde - beruhend auf der Geschichte und den natürlichen Reichtum dieser Gegend - eine Erlebnisroute für Radfahrer und Spaziergänger eingerichtet. Auf dieser Erlebnisroute wurden Augmented Reality Ferngläser eingerichtet. Diese Ferngläser vermitteln den Touristen ein Bild von der Geschichte des Gebiets und zusätzlich auch Informationen bzgl. dem aktuellen Status/Entwicklung der Erlebnisroute. Außerdem wurden neben diesen Ferngläsern auch strategisch platzierte Leinwände aufgestellt. Diese Wände machen die Besucher auf den natürlichen Reichtum der zwei Länder aufmerksam.

Ein starkes Produkt konnte entwickelt werden, mit dem das Gebiet attraktiv für Touristen und Urlauber beider Länder wird, einen Austausch untereinander gefördert und aktuelle Tourismustrends gemeinsam aufgegriffen werden können. Das Projekt hat deutlich gemacht, dass die Maas nur eine physische Trennung ist zwischen zwei Gemeinden mit einer parallelen Geschichte und Zukunftsperspektive und mit Hilfe des Projektes zu einer Art „Verbindungsweg“ wurde.

Zuletzt hat die Route auch einen ersten Schritt für eine weitere Zusammenarbeit zwischen diesen zwei Gemeinden eröffnet.

<b>Laufzeit</b>	
Start:	01.07.2019
Ende:	31.03.2021

<b>Budget</b>	
Total:	13.693,20 €
EFRE:	6.846,60 €


**Film** [auf](#)  Grenzeloos Grind - YouTube [verfügbar](#)  
**Broschüre** [hier](#) zum Herunterladen verfügbar

**Projekträger**

- **Gemeente Kinrooi (B)**
- **Gemeente Massgouw (NL)**

